concert. L'église fait son opéra samedi soir



Le concert est organisé au profit de la reconstruction de l'orgue de Barsac.

Après le succès de son premier concert au mois d'avril dernier, l'association des Amis de l'Église, présidée désormais par Jean-Philippe Parias, a décidé de proposer une nouvelle animation composée des plus grands airs d'opéra, samedi 11 mars.

Un danseur

C'est un large choix d'artistes venus souvent en voisins qui feront apprécier leur talent autour du barsacais Stanislas de Barbeyrac. Il y aura des chanteurs: Philippe Estèphe, Romie Esteves, Clémence Garcia, Julie Mathevet, Lionel Sarrazin et Irina Stopina, et pour les accompagner un quatuor à cordes: Carole Merino, Agnès Viton, Patrick Calafato et Jean Bataillon, ainsi qu'une pianiste: Françoise Larrat, et un danseur: Santiago Congote.

Les Amis de l'Église ont ras-

semblé un casting de choix pour continuer leur démarche qui vise à organiser des animations de ce type à Barsac, mais aussi et surtout à apporter un soutien indéfectible pour aider à la restauration de l'orgue. Celle-ci a été confiée au facteur d'orgue de Preignac Alain Faye, elle s'élèvera à un peu plus de 100.000€.

Pour une première, le concert de l'année passée avait permis d'apporter une obole de 5.000€, et quand on sait que Jean-Philippe Parias tient à renouveler cet événement chaque année, on peut mesurer l'aide apportée par l'association pour cette restauration.

N. L

▲ Concert samedi 11 mars à 20h30, en l'église de Barsac. Entrée: 15€, 10€ étudiants, gratuite -12 ans. Contact : Jean-Philippe Parias, 06.08.97.84.26.